



L'ancien cadre du SDF, Abel Elimby Lobe, devra prendre part à une fête organisée par Me Jean De Dieu Momo, pour dire merci à Paul Biya, après son entrée dans le gouvernement comme ministre délégué auprès du ministre de la justice, garde des sceaux.

A en croire le programme de cette cérémonie qui se partage de façon virale sur les réseaux sociaux, le démissionnaire conseiller Municipal à la mairie de Douala 5ème fera ce jour une allocution en présence des grands soutiens de Paul Biya, à l'instar du Biyaïste Charlemagne Messanga Nyamding, le panafricaniste Banda Kani, ou encore la romancière franco-camerounaise, Caliste Beyala.

Sauf que la présence d'Abel Elimbi Lobe à cette cérémonie qui va dérouler les 12, 13 et 14 avril 2019 au Parcours Vita de Douala, est de plus en plus perçue au sein de l'opinion comme un rapprochement au parti qu'il pourfend, le RDPC.

« Ce personnage est tellement controversé, j'avais vu ça depuis venir, je ne suis pas étonné » ; « Abel Elimbi Lobe honte à toi... » ; « l'heure de la transhumance politique a sonné » ; « C'est normal, il a annoncé le ton, depuis qu'il combat l'opposition » ; « Voilà un monsieur que le RDPC a envoyé pour infiltrer l'opposition », tels sont quelques messages pris sur les réseaux sociaux